
 

    
 
 

                                                  校長 中西 外美  

  保護者アンケートへのご協力ありがとうございました  R３.７月回収 

７月の前期保護者アンケートへのご協力、ありがとうございました。学校では、提出いただ

いたアンケートと同じ時期にとった「児童アンケート」「教職員アンケート」を分析し、２学

期以降の教育活動に役立てようと考えています。保護者・児童アンケートの結果を臨時号でお

知らせいたします。 
 
 
 

保護者アンケートの１５項目中１０項目 1･5･7･9･10･11･12･13･14･15 に

おいて、肯定的な評価（A＋B＞９０％）をいただいており、特に 1･9･10･12

･13･14･15については A＋Bが９５％を超えています。 

A＋B が８０％以下は３項目 2・6・8 でした。この３つの項目につきまし

ては、２学期以降、具体的な策を立てて取り組んでいきます。保護者の方

にもご協力をお願いします。 

 

 

   

自由記述による、学校や教師に対しての温かい励ましやご意見をたくさんいただき、ありが

とうございました。下記に一部紹介させていただきます。なお、個別のものにつきましては、

各担任からご連絡させていただきました。今後もご不明の点があれば、随時、お問い合わせく

ださい。 

 

１ あいさつについて 

・黙礼はすばらしいことだと思うが、他の河北郡市の小中学校に比べて、外でのあいさつができ
ていないように思う。 

 

 

 

２ 学校ＨＰに関して 

・「子どもたちの様子」が、学年によってばらつきがあるように思う。 

 

 

 

おおねぶ   令和３年９月 13 日（月）  

           校  訓   心美しく たくましく            

           教育目標   心豊かで主体的にたくましく生きる児童の育成  
めざす児童像 進んで学ぶ子 心豊かな子  たくましい子 

 

  

 

Ａ：継続してあいさつの大切さを子供たちに指導していきます。ご家庭でもあいさつが

できるよう、ご協力をお願いします。 

Ａ：２学期以降、学校行事や学年行事、授業の際の記事や写真を学年によってばらつき

がないよう、１学期以上にＵＰしていきたいと思います。 

保護者の方のご意見 

 

保護者アンケートより 

 



３ 学校の環境整備について 

・運動場や学校周辺の雑草が多い。３階の天井は直ったでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

◎そう思う 〇どちらかというとそう思う Δどちらかというとそう思わない ×思わない 

（１）子どもたちの様子について 

１ 子どもたちは、意欲的に学習している。 ◎３ 〇１ 

２ 子どもたちは、よい姿勢で学習している。 ◎２ 〇２ 

３ 子どもたちは、先生や友だちの話を最後まで聞いている。 ◎３ 〇１ 

４ 子どもたちは、元気よくあいさつ、または黙礼をしている。 ◎２ 〇２ 

５ 子どもたちは、正しい服装（シャツ出し、ズッパ×）をしている。 ◎３ 〇１ 

（２）教職員の様子について 

１ 先生は、子どもにわかりやすい授業をしている。 ◎３ 〇１ 

２ 先生は、正しい言葉づかいや服装をしている。 ◎２ 〇２ 

３ 先生は、子どものがんばりや発言内容を認めて（褒めて）いる。 ◎３ 〇１ 

４ 先生は、子どもの間違った言動をきちんと指導している。 ◎２ 〇２ 

（３）学校について 

１ 学校の教育方針や情報が、学校だよりやＨＰでわかりやすく伝わっ

ている。 
◎１ 〇３ 

２ 学校内外の環境整備が行き届いている。 〇４ 

※裏面に７月に実施した「保護者アンケート」「児童アンケート」 

の集計結果を載せてありますので、ご覧ください。 

貴重なご意見本当にありがとうございました。 

今後の教育活動にきちんと反映させていきます。 

Ａ：雑草については、工事中ということもあって、できるところとできないところがあ

りましたが、夏休み中に少しずつ除草をしました。また、１０月２日（土）の親子

奉仕作業の際に、ご協力をお願いします。 

夏休み中に校舎内の大規模改修工事が行われ、見違えるようにきれいになりました。 

自由記述欄 

〇コロナ禍で子供たちも不安なことが多いと思うが、学校内の様子は皆さん元気で、明るく生

活していると思った。 

〇タブレットや英語の授業では、先生方がいろいろ工夫していると思った。（２） 

〇いろいろセーブされている中、子供たちはその中でのうれしさ、幸福を見つけているようだ。 

〇昨年より少しずつではあるが、授業内容も普段のものに近づいているように思う。 

学校評議員からのご意見 

 

裏面もご覧ください 


